

INDONESIA MUDA

Kudus Expo 2025 Di Gedung JHK, Rutan Kudus Ikut Berpartisipasi

David Fernanda Putra - KUDUS.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 7, 2025 - 21:48



Kudus – Rutan Kudus ikut berpartisipasi dalam acara Kudus Expo 2025 Perguruan Tinggi dan Dunia Kerja ke-X yang berlangsung di Gedung JHK Kudus. Kegiatan yang diselenggarakan pada tanggal 7-8 Januari 2025 ini menghadirkan berbagai institusi pendidikan dan dunia kerja, menawarkan peluang pendidikan dan karier bagi siswa dan masyarakat umum.

Pembukaan acara ini dihadiri oleh sejumlah tamu undangan, termasuk Rutan

Kudus yang diwakili oleh Moh. Riza Aliyafi, sebagai Kepala Subseksi Pengelolaan Rutan Kudus. Acara ini memberikan wadah bagi berbagai instansi untuk memperkenalkan program dan peluang yang mereka tawarkan.

Stand Rutan Kudus menjadi salah satu daya tarik di expo tersebut, menampilkan informasi tentang jenjang pendidikan di Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (Poltekip) dan Politeknik Imigrasi (Poltekim), serta peluang karier sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang terbuka bagi lulusan SMA.

Karutan Kudus, Anda Tuning menyampaikan harapannya terhadap kegiatan expo yang diselenggarakan untuk siswa dan masyarakat umum yang ingin mengetahui tentang informasi seputar Kementerian Imigrasi dan Pemasaryakatan.

"Kudus Expo 2025 merupakan kesempatan berharga untuk mengenalkan lebih jauh tentang pendidikan di Poltekip dan Poltekim serta peluang karier di bidang pemasaryakatan. Kami ingin mendorong generasi muda untuk melihat potensi karier di instansi pemerintah sebagai pilihan yang menjanjikan," kata Anda Tuning

Pengunjung stand Rutan Kudus disambut oleh Sultan, seorang alumni Poltekip yang berbagi pengalamannya menempuh pendidikan di Poltekip, Ichsanul Aji, pegawai Rutan Kudus yang memberikan wawasan tentang dunia kerja di bidang pemasaryakatan, dan Devi, perawat di Rutan Kudus, yang menjelaskan peran penting tenaga medis di institusi tersebut.

Melalui kegiatan ini, Rutan Kudus berharap dapat memberikan inspirasi dan motivasi kepada generasi muda untuk mengejar pendidikan tinggi dan meraih karier yang cemerlang di dunia kerja. Expo ini menjadi bukti nyata komitmen Rutan Kudus dalam mendukung pengembangan sumber daya manusia yang berkualitas di Kabupaten Kudus.